

INGENIERA TICA ESTÁ FELIZ CON EL TRATO QUE LE HAN DADO

# POR FIN SE VIO EN LA TEJA

◆ **EVELYN ARCE Q.**  
evelyn.arce@lateja.co.cr

**La ingeniera tica** Sandra Cauffman ha llenado las páginas de los medios nacionales desde que supimos que lideró la misión del satélite Maven, el cual fue en-

viado por la NASA a Marte en noviembre del año pasado.

Sin embargo, ella no había tenido la oportunidad de ver los reportajes en vivo y a todo color, por lo que le solicitó a La Teja copias del periódico para llevarlos de recuerdo a Estados Unidos.

“Me han hecho muchos reportajes, pero solo he podido leerlos por Internet. No he tenido la oportunidad de verlos en físico y me gustaría llevar unos ejemplares para que mi familia y mi mamá los puedan ver”, comentó la tica cuando la entrevistamos el domingo durante un encuentro con sus excompañeros de la escuela.

Ayer mientras participaba en la firma del decreto del pri-

mer satélite centroamericano hecho en Costa Rica, junto a la “presi” Laura Chinchilla, le cumplimos a doña Sandra, quien se emocionó al ver el periódico en sus manos.

“Qué dicha que me los trajeron, los voy a llevar para que mi familia conozca La Teja. La verdad estoy muy contenta por tanto cariño y por estar en mi país”, dijo doña Sandra minutos antes de la actividad en el colegio de Ingenieros y Arquitectos, en “Curri”.

**Encuentros.** A pesar de ser una ficha importante dentro de la NASA, doña Sandra no pierde la humildad y está muy orgullosa de haber salido de Hatillo donde vivió antes de jalar al norte.

“Aunque vengo en una misión oficial de la NASA me permitieron quedarme en casa de mi prima Gina. Por dicha he podido disfrutar reencuentros con muchos familiares, tíos y primos que desde hace mucho no veo, han surgido mu-



La “presi” Laura Chinchilla le dio la bienvenida a Sandra. CORTESÍA PRESIDENCIA

chos abrazos y lágrimas por tanto cariño que nos tenemos”, dijo.

Aunque la tica está en el país para impartir charlas en instituciones educativas, ha podido sacar tiempito para sus familiares.

“Mi papá biológico no me quiso reconocer y sé que tengo cerca de diez medios hermanos a los cuales aún no conozco. Eso me llena de alegría, pues podré conocerlos mañana (hoy). Espero que puedan llegar la mayoría porque me gustaría estar cerca de ellos”, contó la ingeniera llena de expectativas.

**Pa' todo lado.** Cauffman estará hoy impartiendo una charla en el

colegio de Ingenieros y Arquitectos, mañana visitará la UCR en San Ramón y el jueves viajará a la sede de la mis-



ma institución, en Limón, para contarles a los estudiantes cómo va el trabajo con Maven.

“En el caso de Maven todo va muy bien, para que se den una idea el satélite va a medio camino y ha recorrido cerca de 300.000 millones de kilómetros. Esperamos que para setiembre ya esté en Marte”, aseguró la tica.

Doña Sandra vino sola a Costa Rica y regresará el próximo sábado a Estados Unidos.



A doña Sandra Cauffman le gustó verse y leer una nota sobre ella en las páginas de La Teja. JOHN DURÁN